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O curso profissional técnico de desporto para mim foi a base 

de todo o meu percurso académico. 

Sempre estive ligada ao desporto como atleta e este curso fez 

me mostrar que existia algo mais para além de praticar 

desporto, foi a partir do meu estágio no 11º ano, que comecei 

a dar treinos e hoje é o dia em que continuo com as minhas 

atletas, todos dias a trabalhar nos nossos objetivos e é onde 

eu realmente sou muito feliz. O curso de desporto abriu portas 

para novos horizontes com toda ajuda dos meus professores que me guiaram e me 

ajudaram em todas as minhas dúvidas. 

Foram 3 longos anos em que levei uma boa bagagem para a minha licenciatura, e 

percebi realmente aquilo que eu queria. 

Como disse foram 3 anos de bases e conhecimentos que me deram o prazer de dizer 

que tinha vindo de um curso profissional. 

Concluindo assim que se gostas de desporto e se queres saber um pouco mais e um 

dia te quiseres formar e especificar em algo que o envolva porque não o curso 

profissional de desporto? 

Hoje sinto-me realmente feliz porque sei que segui sempre o que eu gostava e 

agradeço de hoje o curso ter tido tanto impacto na minha vida tanto a nível profissional 

como pessoal, porque hoje é o dia em que estou a dar aulas e sou treinadora de 

andebol. 

Não há melhor do que fazermos aquilo que gostamos e onde somos felizes! 
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